



**Collaborateur·rice scientifique
à 50 %
pour l'Institut de droit de la santé, Faculté de droit**

Entrée en fonction : 1er octobre 2026 ou à convenir
Durée du contrat : du 1er octobre au 31 décembre 2026, avec possibilité de prolongation
Lieu de travail : Université de Neuchâtel, Faculté de droit, télétravail partiel possible
Salaire : conditions usuelles de l'Université de Neuchâtel

Contexte :

TRREE (Training and Resources in Research Ethics Evaluation) est une plateforme d'e-learning en libre accès et multilingue, qui propose des formations et des ressources en matière d'éthique et de réglementation de la recherche en santé impliquant des êtres humains (<https://elearning.trree.org/>). Le poste s'inscrit principalement dans le développement et la coordination de cette plateforme, au sein d'un réseau international, interdisciplinaire, interprofessionnel et plurilingue réunissant de nombreuses parties prenantes.

Description du poste :

- Contribution au développement scientifique et à la mise à jour des contenus de TRREE (modules de formation, ressources documentaires, veille normative)
- Coordination avec les partenaires institutionnels et les contributeurs du réseau, dans un environnement plurilingue et multiculturel
- Analyse comparée des cadres normatifs applicables à la recherche avec l'être humain
- Appui à la gestion de projet : suivi des échéances, rapports, préparation de réunions et de manifestations
- Participation aux activités scientifiques rattachées au projet

Le poste comporte des prérogatives plus étendues que celles d'un assistantat classique : il suppose une réelle autonomie dans la conduite des dossiers confiés.

Profil souhaité :

- Master en droit, ou formation universitaire achevée en affaires internationales / relations internationales avec une solide familiarité avec les questions juridiques
- 3 ans d'expérience professionnelle et/ou d'assistantat académique
- Aisance dans un environnement international et multilingue
- Capacité à être autonome et à faire preuve de flexibilité
- Maîtrise des outils informatiques et intérêt pour les environnements numériques d'apprentissage
- Excellente maîtrise du français et de l'anglais ; la connaissance d'autres langues (allemand, portugais, espagnol) constitue un atout

Nous offrons :

- Une participation à un projet international reconnu dans le domaine de l'éthique de la recherche
- Un environnement de travail flexible, multiculturel et stimulant
- Un encadrement scientifique de proximité

Dossier de candidature :

Les candidatures (lettre de motivation, CV détaillé avec références, diplômes et relevés de notes, certificats de travail) doivent parvenir d'ici au 21 septembre 2026, par email, en un seul fichier pdf, au professeur Dominique Sprumont (dominique.sprumont@unine.ch).

Des informations complémentaires peuvent être obtenues auprès du professeur Dominique Sprumont.

L'Université de Neuchâtel s'engage activement à la mise en œuvre de sa responsabilité sociale et offre des conditions de travail non discriminatoires.



**Research Associate
(50 %)
Institute of Health Law, Faculty of Law**

Start date: 1 October 2026 or to be agreed
Duration of contract: 1 October to 31 December 2026, with the possibility of extension
Place of work: University of Neuchâtel, Faculty of Law, partial remote work possible
Salary: standard conditions of the University of Neuchâtel

Background:

TRREE (Training and Resources in Research Ethics Evaluation) is an open-access, multilingual e-learning platform offering free training and resources on research ethics and health research regulation (<https://elearning.trree.org/>). The position focuses primarily on the development and coordination of this platform, within an international network involving a wide range of stakeholders.

Responsibilities:

- Contributing to the scientific development and updating of TRREE content (training modules, reference materials, regulatory monitoring)
- Liaising with institutional partners and network contributors in a multilingual setting
- Comparative analysis of the regulatory frameworks applicable to research involving human beings
- Project management support: monitoring deadlines, reporting, preparing meetings and events
- Participation in the scientific activities linked to the project

The position carries broader responsibilities than a standard assistantship and calls for genuine autonomy in handling the files entrusted to the successful candidate.

Profile:

- Master's degree in law, or a completed university degree in international affairs / international relations combined with solid familiarity with legal issues
- 3 years of professional experience and/or academic assistantship
- At ease in an international, multilingual environment
- Ability to work autonomously and flexibly
- Confident use of IT tools and an interest in digital learning environments
- Excellent command of French and English; knowledge of further languages (German, Portuguese, Spanish) is an asset

We offer:

- Involvement in a well-established international project in the field of research ethics
- A flexible, multicultural and stimulating working environment
- Close academic supervision

Application:

Applications (cover letter, detailed CV with references, diplomas and transcripts, work certificates) should reach Prof. Dominique Sprumont (dominique.sprumont@unine.ch) by the 21 September 2026, by email, as a single pdf file.

Further information may be obtained from Prof. Dominique Sprumont.

The University of Neuchâtel is actively committed to its social responsibility and offers non-discriminatory working conditions.